

シンボルツリー
結いのアカギ

にしあぎな

「2学期を迎えて」

校長 田川 俊一

いよいよ2学期のスタートを迎えました。大きな事故もなく、小中学生19名、幼稚園児5名、計24名全員元気に登校(園)してきました。保護者・地域の皆様には、夏季休業中、子どもたちが健全な生活を送るために多くの御協力をいただき心から感謝いたします。ありがとうございました。

夏休みに計画していた子ども会の「お楽しみ会」は、天城町漁業組合(漁業集落)の御協力をいただき無事終了することができました。子どもたちにとって楽しい体験学習になりました。また、PTA奉仕作業では、保護者はもちろん、たくさんの地域の方々にも御参加いただき、おかげさまで、素晴らしい環境のもとで2学期の学習を進めることができます。

さて、本学期は、運動会をはじめとして多くの学校行事や地域行事が計画されています。早速ですが、本校では、9月13日(日)には地域と合同の「秋季大運動会」が開催されます。夏休み後半から、中学生応援団の自主練習も始まり、子どもたちの大きな声が校庭中に響き渡っています。子どもたちの動きから今年も大きな感動の運動会になることを予感させます。コロナ感染症対策のため、午前中開催やマスクの着用など、3密を回避する対応を取りながらの実施となりますが、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。詳しくは、別紙案内を御参照ください。

令和2年度の第1回目の「学校評議員会・学校評価委員会・信頼されるための学校委員会」を開催しました。委員の皆様は、山田三千男区長、松林清和郵便局長、学校応援団の芝田力世さんと木村健一さん、久保正人PTA会長です。1学期の教育活動を学校側から説明した後、学校評価をもとに学校関係者の方々にも1学期の評価をいただきました。

学校評議員(評価委員)の方々の全体の評価平均は3.51(4段階評価)で概ね良好の評価をいただきました。

特に、教育環境や学校・地域・保護者の三者連携の領域が高評価でした。今回、学校評議員の方々からいただいた御意見を2学期の学校経営の改善に活かして参りたいと思います。ありがとうございました。



国語科：崎山翔太郎教諭から今月の子どもたちへのメッセージ

下を向いたら、虹を見付けることは出来ないよ。

チャールズ・チャップリン (イギリスの映画俳優、映画監督、脚本家)

夏休みの思い出になった『クルージング・魚さばき体験』

8月22日(土)に、あまぎ漁業集落及び本校の子供育成会の共催による夏の体験活動を実施しました。この日は9時に松原漁港に集合し、3隻の船に乗り込みクルージング体験をしました。まず初めに「ムシロ瀬」を海側から見学しその後空港を経由して「犬の門蓋」、最後に「平土野港」入港しました。いつも眺めている風景との違いから、新たな発見の多い貴重な時間となりました。また、その後港で行われた「魚さばき体験」では、漁業集落の方々の指導を受けながら、アオダイを参加者全員がさばき、美味しくいただくこともできました。御協力いただいた漁業集落の皆様、本当にありがとうございました。



御協力ありがとうございました!『運動会にむけた奉仕作業』

8月23日(日)に、運動会にむけたPTA奉仕作業を実施しました。当日は、雨模様という予報があり、天候を心配していましたが、幼児・児童生徒、保護者、PTA準会員、地域の皆様、合わせて約70名もの参加があり、少雨の中ではありますが、2時間かけて、終えることができました。草刈り、樹木の剪定などで校庭、校舎周りがすっきりとし、全体的に明るくなりました。無事に2学期、子どもたちを迎える準備を整えることができました。皆様の御協力に感謝いたします。ありがとうございました。



今月のお花紹介

用務員：井上明子さん推薦

千日紅

花言葉：「不死」

「永遠の恋」

「色あせぬ愛」



9月 行事予定

※ 現段階の予定
です。

- 2日(水) 2学期始業式、中：実力テスト
※ いじめ問題を考える週間(～9日)
- 3日(木) 中：実力テスト、運動会全体練習①
- 4日(金) 運動会全体練習②
- 7日(月) 運動会全体練習③
- 8日(火) 歯の日
- 9日(水) 運動会予行練習
- 12日(土) 土曜授業、運動会準備
- 13日(日) 秋季大運動会
- 14日(月) 運動会振替休日
- 20日(日) 三京集落運動会
- 21日(月) 敬老の日 『集落敬老会』
- 22日(火) 秋分の日
- 23日(水) 身体計測・視力検査
- 24日(木) あまぎ学・クロウサギ観察会
- 30日(水) 中：専門部会



<秋の全国交通安全運動 9/21(月)～9/30(水)>



いつもと少し違う『令和2年度の夏休み』終わる

あっという間に42日間という長い夏休みも過ぎ、いよいよ2学期がスタートしました。今回の夏休みは、これまでと違い、新型コロナウイルス感染予防を常に考えて行動しなければならず、思い通りにならない面もあったと思いますが、児童生徒の皆さんは、体調を大きく崩すことなく元気に過ごすことができたようです。9月1日は台風9号の影響もあり、臨時休業となりましたが、2日に実施した始業式では、夏休みの反省と2学期に頑張りたいことを、代表者2名が元気に発表しました。この2学期は大きな行事が数多く計画されています。みんなで多くの素敵な思い出を作りましょう!!



緑陰読書(8月3日)



ラジオ体操(計22回実施)

